

国際新署名「核兵器のない世界を」を広げよう



# 岡山県原水協通信

2009年 7月21日 No 8 8  
原水爆禁止岡山県協議会  
700-0981 岡山市西島田町 4-25  
TEL086-244-4526 (F)805-6172  
[kenmin@po5.oninet.ne.jp](mailto:kenmin@po5.oninet.ne.jp)

## 梅雨空のもと一路西へ

県内行進5日目 早島へ



平和行進も中盤に差し掛かりました。行進5日目の20日、岡山市役所から早島町役場まで行進しました。

出発式で鈴木岡山市保健福祉局長、県労妹尾議長、平末岡山市被爆者会会長が挨拶。妹尾議長は「オバマ発言は世界の反核勢力に激励を与えた。その背景は草の根の52回目に及ぶ平和行進があつてのもの」と参加者を激励しました。その後、88名の行進団は早島町へむけ元気に出発しました。

## 多彩な仲間が行進参加

### 最も残虐な核兵器



岡山盲学校で鍼・マッサージを教える志水克典先生(51)は今年10回目の平和行進。岡山市役所から大福コープの午前のコースに参加。白杖を手にとりしっかりと行進されました。「戦争は障害者をつくります。核兵器は最も残虐な兵器です。戦争反対、核兵器反対の気持ちで平和行進に私をかりたてます」と話してくださいました。



広島一長崎をマラソンリレーする富田健一さん

### 広島一長崎をマラソン

「ランナーズ9条の会」に参加する富田健一さん(44)は8月6日午前8時15分広島を出発し、9日の長崎にむけ15人がリレーで継ぐ3日間のマラソンに参加すると楽しそうに話してくださいました。



片岡3兄弟 左から知也(小3) 暁(小2) 駿也(中1)くん

### 親子で楽しく行進

平和行進は家族連れで参加できます。夏休みに入り20日の行進は家族連れが目立ちました。

両親が協立病院勤務の片岡3兄弟、今日はお母さんと参加。岡嶋3きょうだいはお母さんが看護師でかつて県内通しをした人。平和運動が若い世代に確かに引き継がれています。



岡嶋3きょうだい 左から芽希(5歳)ちゃん 陽太(3歳) 春太(7歳)くん

岡山一早島コースの最後の休憩地、箕島神社では県農民連と新婦人のみなさんがスイカとトマトで行人団を迎えてくださいました。

